



令和7年度 玉水小学校 学校だより



玉水っ子

令和7年9月26日
第6号
文責 小田 博臣

知 考 動 力

徳

共 感 力

体

やり抜く力



前期終了間近、しっかりまとめを行いましょう！

夏休みが明けてから、一ヶ月が経ちました。9月も終わりに近づき、朝晩は幾分か過ごしやすくなり、秋の気配も感じることができるようにになってきています。

前期後半は、夏休みの生活からリズムを取り戻すことや熱中症予防にも配慮しながら、教育活動の充実と学力向上に努めてきました。電子黒板が導入され、これまで以上にデジタル教科書やICT機器を活用した授業が充実してきており、子供たちの関心や理解を高めることに繋がっていると感じます。

さて、二学期制である玉名市は、10月10日(金)が、前期終業式となります。学習や生活の面においての一つの区切りであり、大切な節目でもあります。前期の取組を振り返り、後期に向けて新たな目標をもち、後期の始業式に臨んでほしいです。

みかんの里通塾合宿

9月7日(日)・8日(月)に、玉名市教育委員会主催の「みかんの里通塾合宿」が、天水町公民館で開催されました。毎年4年生を対象とした行事で、共同生活の中、小天小の児童や地域の方々との交流を通して、人間関係力や生活力を育むことを目的として実施されています。

1日目は、レクリエーションや夕食作りを行ったり、夜は一緒にお風呂に入ったりして親睦を深めました。2日目の最後は、活動の記念として花の寄せ植えを行い、閉講式を行って解散となりました。子供たちの表情を見ても、とても楽しい2日間となったことが十分伝わってきました。

お世話いただきました関係者の皆様方、大変ありがとうございました。



～敬老参観＆学校運営協議会～

9月17日(水)に敬老参観とそれに合わせて今年度2回目の学校運営協議会を開催しました。

敬老参観では、今年度も道徳教育用郷土資料「熊本のこころ」や熊本地震関連教材「つなぐ～熊本の明日へ～」を使った道徳の授業を参観していただきました。多くの祖父母の方々に来校いただき、子供たちも喜んでいました。

また、学校運営協議会委員の皆様にも授業参観をしていただき、児童のがんばりを見てもらいました。その後、春に行われた学力調査の結果や前期の児童の様子について説明し、成果や今後の課題についてご協議いただきました。



見学旅行のシーズンを迎えます！

今月の4日(水)に今年度の見学旅行の先頭を切って、4年生が通潤橋と緑川ダムに行ってきました。見学旅行は、学校で教科書や本、インターネット等で学んだことを、実際に現地で見学したり、説明を聞いたりすることで、より知識が深まるとともに、「もっと知りたい」という関心の高まりにも繋がると思います。雨の中の見学は大変でしたが、4年生も真剣に学んでいました。



★他の学年の予定は次のようになっています。

- ・1年…11月6日(木) 大牟田市動物園・諒訪公園
- ・2年…10月22日(火) 熊本動植物園
- ・3年…10月16日(木) こころピア・玉名消防署・ゆめタウン
- ・6年…11月16・17日(日・月) 修学旅行



学校のために！～6年生ボランティア～

6年生が、「最上級生として、学校やみんなのためになることをしよう」と考えて、ボランティア活動を始めてくれました。第1回目は、校舎北側の落ち葉集めを頑張っていました。



「6年生として周りからも認めてもらう姿を見せよう」「自分たちも役に立って満足できる取組をしよう」と考えてのことだそうです。6年生のその思いに、「さすが、6年生！」と、その心の成長をうれしく思いました。卒業までの6年生のリーダーとしての活躍を今後も楽しみにしています。



◆◆◆ 10月の主な行事 ◆◆◆

- | | |
|---------|---------------------|
| 1日 (水) | 委員会活動 |
| 2日 (木) | 5時間授業 |
| 3日 (金) | 4時間授業 (給食あり) |
| 7日 (火) | 縦割り班掃除 |
| 9日 (木) | 読み聞かせ |
| 10日 (金) | 前期終業式、5時間授業 |
| 14日 (火) | 後期始業式 |
| 15日 (水) | クラブ活動、縦割り班掃除 |
| 16日 (木) | 3年生見学旅行 |
| 21日 (火) | 午前中授業 (給食あり) |
| 22日 (水) | 2年生見学旅行 |
| 23日 (木) | 6年生地上絵プロジェクト |
| 28日 (火) | 児童集会 |
| 30日 (木) | 就学時健診 (5年生以外 4時間授業) |

